

Mi política ambiental no es de ornato ni de complemento: FCH

Vamos a recuperar las hectáreas que por miles, “millones ya, hemos perdido en el país a través de décadas y años de inacción”, afirma en Cancún

Mario Martínez, Enviado

CANCUN, Q.R., 22 de abril.- La política ambiental que el gobierno federal lleva a cabo no es de ornato ni de complemento, aseveró el Presidente Felipe Calderón Hinojosa, quien aseguró que ésta es parte fundamental de todas las políticas públicas que rige a todas las acciones de gobierno.

Al encabezar el Día Internacional de la Tierra, en esta entidad, el Ejecutivo Federal subrayó en este tema, el esfuerzo del gobierno federal es integral por recuperar las hectáreas que por miles, “millones ya, hemos perdido en el país a través de décadas y años de inacción”.

“Nosotros estamos trabajando seriamente por, precisamente, recuperar literalmente el terreno perdido. Y además, estamos promoviendo el pago por servicios ambientales, porque nuestra política no se trata de buenas intenciones nada más”, aseguró el Primer Mandatario.

Acompañado por el gobernador, Félix González Canto, Calderón Hinojosa reiteró que son las actuales generaciones las que ya han comenzado a sufrir las consecuencias del deterioro que generaciones anteriores dejaron a su paso.

Por lo que subrayó que la generación verde, integrada por las niñas, niños y jóvenes tienen que ser educados en materia ambiental a fin de que aprendan a respetarla.

Asimismo, el Ejecutivo Federal, al abordar el tema de los incendios forestales, remarcó que muchos de ellos son ocasionados en este municipio debido a inte-

reses por parte de algunos grupos.

“No me lo puedo callar porque lo sabemos, que muchos de estos incendios en Quintana Roo no son ni por una botella de cristal, que dejaron ahí tirada, ni es por un

rayo que le haya caído a un árbol, estos incendios, son provocados por depredadores que quieren que cambiemos el uso de la tierra para objeto de negociación de terrenos y de provechos que son indebidos.

“Y yo lo que les digo a esos depredadores, que piensan que vamos a ceder, ya que se quemó un pedazo de selva, que vamos a cambiar el uso de suelo para darle a quién sabe qué líder o lideresa, un terreno para los de su grupo político, que ni se equivoquen con el gobierno federal. No vamos a cambiar el uso de suelo de esos terrenos aunque los hayan incendiado deliberadamente”, dejó en claro el Mandatario federal.

Así el Presidente Calderón explicó que de las 800,000 hectáreas perdidas por incendios en 1998, el año pasado sólo se tuvo 52,000 hectáreas afectadas, “nada más, con casi cinco mil incendios”.

“Este año, con todo y que es un año seco, vean el problema que tenemos en la Cuenca del Cutzamala y la

ciudad de México; este año llevamos 13 por ciento me-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 23.04.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 5
---------------------	--------------------------------------	-------------

nos incendios en el país”, abundó el Ejecutivo federal.

Por lo que consideró que dentro de lo malo existe algo positivo, toda vez que hasta el momento se tienen 35 por ciento menos hectáreas perdidas que el año pasado.

Afirmó que de esta forma, el gobierno federal trabaja fuertemente en materia de incendios y agregó que “vamos avanzar hasta proteger nuestras selvas y bosques completamente”.

Por otro lado, el Jefe del Ejecutivo federal adelantó que pronto publicará un decreto muy importante para México y el mundo, ya que se trata del decreto, dijo, de la reserva de la biosfera del tiburón-ballena que, precisamente, se preserva o debe preservarse en esta región marina de México.

Detalló que se trata de una porción marina de cerca de 146,000 hectáreas que resguardará una de las áreas de concentración de tiburón-ballena más importante

del mundo.

“ Estamos trabajando seriamente por, precisamente, recuperar literalmente el terreno perdido. Y además, estamos promoviendo el pago por servicios ambientales, porque nuestra política no se trata de buenas intenciones nada más”.

Felipe Calderón,
Presidente de la República